

TV Engen – Abteilung Leichtathletik 2024

Alles über die Leichtathletik, Bilder und Berichte unter <https://www.tv-engen.de/Leichtathletik>

Wechsel in der Abteilungsleitung

In einer Mitgliederversammlung am 28.11. im Foyer der Hegau-Sporthalle übergab Thomas Kamenzin die Abteilungsleitung an Konrad Christ ab dem 01.01.2025. Thomas ist jetzt Vize-Abteilungsleiter.

Trainingsgruppen

Wir trainierten in vier Gruppen:

U8/10: Magdalena Meßmer, Tatjana Czombora, Stefan Kaiser, Annette Rieder
U12: Nicole Minge, Isabel Lang, Rebecca Wienbruch



Konrad Christ ist neuer Abteilungsleiter seit 1.1.2025



Crosslauf ist „in“!



KiLa und VR Talentiade



Die Teilnehmer am Silvesterlauf



KiLa-Finale in Engen

U14: Achim Ariens, Nicole Minge, Annette Rieder
U16 und älter: Thomas Kamenzin, Winfried Herzig, Achim Ariens

Sportabzeichengruppe (siehe Extra-Bericht)

Gertrud Küchler, Anita Herzig und Richard Willems sind die Leiter. Unsere Leichtathleten absolvieren im Rahmen dieser Gruppe ebenfalls das Deutsche Sportabzeichen.



Die Gruppen U14, U16 bis Aktive beim letzten Training des Jahres 2024



Sabrina Strötzel in ihrer Spezialdisziplin

Jubel bei der KiLa in Stockach



Emia Wangerin im ersten Stabwettbewerb

Kadertest In Mannheim



Lukas, Mika und Mads



Trainingslager

Das traditionelle Trainingslager fand vom 18.05.-24.05.2024 wieder in Tenero statt.

Veranstaltungen in Engen

16.03.: Werfertag in Engen

18.07.: Abendsportfest in Engen

Sonstige Unternehmungen

08.03.: Sportlerehrung in Engen

23.03.: Fortbildung Sprint und Hürden

07.04.: Sportlerehrung Bezirk in Stahringen

13.04.: Fortbildung Stabhochsprung

18.-24.05.: Trainingslager in Tenero

Mai-Juni: Projekt Leichtathletik in der Grundschule Engen

26.7.-28.7. Ausflug der Stabis nach St. Anton

28.09.: Mixed Volleyballturnier in Engen

12.10.: Kadersichtung in Mannheim...

09.11.: Kletterausflug U14

10.12.: KiLa-Finale in Engen

31.12.: Silvesterlauf in Tuttlingen

...und viele Wettkämpfe über das ganze Jahr.



Projekt

„Schau mal, was ich kann!“

Mit der Grundschule



Sportlerehrungen



Fortbildung Hürden/Sprint



Fortbildung Stabhochsprung



Im Trainingslager

Sportlerehrung für 2024

Sie findet in Engen am 29.03.2025 statt. Es sind 17 Athleten und vier Mannschaften und Staffeln für einen Sportpreis oder Anerkennungspreis nominiert.



Kaderathleten:
Bundeskader: Elias Keller
(400m Hürden)



Landeskader: Luzia Herzig
(Stabhochsprung)

Nachwuchskader: Jeremi Szabo (Langsprint), Valentin Lang, Speerwurf

Regionalkader: Lea Thümmrich, Arianna Klingel, Emilia Kreß



Neuzugänge:

Franziska Feußner, Lasse Maier, Valentin Lang

Regionalkaderstützpunkt Engen

Regelmäßig am Samstag treffen sich die Talente des Bezirks in Engen und trainieren zusammen. Im Herbst umfasste die Gruppe ca. 18 Talente, die neben den normalen Disziplinen auch im Stabhochsprung ausgebildet werden.

Stabhochsprunggruppe Engen

Ab 1.1.2024 wird Engen **offizieller Stabhochsprung-Stützpunkt in Baden-Württemberg**. Talente aus der ganzen Region trainieren hier jetzt schon regelmäßig. In der Anne Frank-Sporthalle auf einer speziell dafür geplanten und gebauten Hallensprunganlage auch im Winter trainiert werden. In diesem Jahr wuchsen die beiden Gruppen auf ca. 20 Athleten aus der ganzen Region an.

BW Stabi-Cup: Gemeinsam mit der LG Leinfelden-Echterdingen und der LG Neckar-Enz wurden

drei Wettbewerbe „BW Stabi-Cup 2024“ ausgerichtet. Der zweite Wettbewerb fand in Radolfzell statt.



Ausblick

Geplant ist die Ausrichtung des Finales der Baden-Württembergischen Mannschaften im Hegau-Stadion am 20.09.2025

Der Stabi-Cup 2025 wird aufgrund der Stadionsanierung am 11.05. und 25.05. in Radolfzell ausgerichtet.



Erfolge 2024

Die Mannschaft der U10 Platz belegte Platz zwei in der Kinderleichtathletik-Liga. Die U12 wurden Erste.

Hier Ausschnitte aus ihren besten Erfolgen:

Luzia Herzig wurde Süddeutsche Meisterin mit 4,05m. Bei der DM belegte sie Platz neun

Elias Keller wurde BW-Vizemeister in der Halle über 60m Hürden und 400m Hürden im Freien

Beat Iseni wurde Badischer und BW Meister über 110m Hürden der U20 und wurde Sechster an der DM U20

Enrico Güntert wurde Baden-Württembergischer Meister über 60m in der Halle und startete mehrmals international über 100m und in der 4x100m-Staffel der Schweiz.

Max Rohse wurde zweifacher Badischer Meister im Kugelstoßen der U18

Mika Kemper wurde Badischer Meister über 400m Hürden der U18

Maik Leon Hoppe wurde Badischer Hallenmeister im Kugelstoßen der M15

Lea Brauner wurde Badische Meisterin über 400m Hürden und BW Vizemeisterin über 100m Hürden der U18

Jeremi Szabo wurde Badischer Meister über 400m der U18

Die **Mädchen der U20** und die **Jungen der U18** wurden BW-Vizemeister in der Mannschaft



Die **4x100m-Staffel** der U18 (Mika Kemper, Daniel Schlossmann, Jeremi Szabo und Max Rohse) wurde **Badischer Meister**.

Dritte in der Staffel wurden Michelle Czombera, Lea Brauner, Marie Högel und Lilly Geßler.